

SWI

Kapolsek Pagelaran Hadiri Pengajian di Masjid Nurul Huda untuk Meningkatkan Hubungan dengan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Aug 9, 2023 - 04:24



Polres Cianjur - Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, terlihat bersemangat saat menghadiri acara pengajian di Masjid Nurul Huda Pagelaran. Kehadiran Kapolsek dalam acara tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta menunjukkan dukungan terhadap kegiatan keagamaan di wilayahnya.

Dalam suasana yang penuh kehangatan, Kapolsek AKP Isep Sukanaduduk bersama para jamaah dan tokoh masyarakat yang hadir dalam pengajian. Kehadiran Kapolsek tidak hanya sebagai representasi pihak kepolisian, tetapi juga sebagai bentuk integrasi dalam kehidupan sosial dan keagamaan masyarakat.

Dalam pernyataannya, Kapolsek AKP Isep Sukana menyampaikan, "Saya merasa senang dan terhormat bisa hadir dalam pengajian ini. Ini adalah salah satu cara kami menjalin hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan dukungan terhadap kegiatan keagamaan yang diadakan di wilayah Pagelaran."

Kegiatan seperti ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam menerapkan pendekatan yang lebih humanis dan terintegrasi dengan masyarakat. Melalui kehadiran di berbagai acara komunitas, diharapkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat, sehingga kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat tercapai dengan lebih baik.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana juga menambahkan, "Kami ingin menjalin hubungan yang saling menguntungkan dengan masyarakat. Kami siap mendengarkan masukan dan saran dari warga, serta bekerja sama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini."

Dengan kehadiran Kapolsek AKP Isep Sukana dalam acara pengajian di Masjid Nurul Huda Pagelaran, diharapkan akan semakin mempererat ikatan antara pihak kepolisian dan masyarakat. Kolaborasi dan kerjasama yang baik merupakan pondasi yang kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera bagi seluruh warga.